

PARU DANS

**Gala**

28 NOVEMBRE 2024



## Le lin, nature et authentique ! DECLERCK STUDIO

Marine a étudié la mode à l'Atelier Chardon Savard et fait ses premières armes dans des maisons parisiennes, elle a donc décidé, en 2022, de lancer sa marque. Ce n'est pas un hasard si elle privilégie avant tout l'authentique et la qualité. Elle a tout naturellement choisi le lin pour créer vestes, pantalons, chemises, accessoires, au sein de son atelier normand. Un projet qui entend redynamiser l'industrialisation des filières textiles en mettant en avant les savoir-faire des territoires français et en respectant ses valeurs et ses engagements.



Le vestiaire Declerck ne comporte que des pièces uniques et fabriquées à la main. En outre, chaque modèle, épuré et moderne, est conçu à la demande, ce qui réduit les problèmes de stocks comme d'inventus. Une manière de consommer plus durable, plus raisonnée. Fini l'éphémère et le jetable, place à la slow fashion !

[www.declerckstudio.fr](http://www.declerckstudio.fr) -  [declerckstudio](https://www.instagram.com/declerckstudio)